

Uster, 28. Februar 2005

KR-Nr. 57/2005

**A N F R A G E** von Dr. Lukas Briner (FDP, Uster)

betreffend Pläne zur Verlegung der EMPA nach Dübendorf

---

Der Presse war zu entnehmen, dass sich der ETH-Rat mit dem Gedanken trägt, die Eidgenössische Materialprüfungs- und Forschungsanstalt EMPA zu Lasten der Standorte Dübendorf und St. Gallen nach Lausanne zu verlegen.

In diesem Zusammenhang stellen sich die folgenden Fragen:

1. Wurde der Regierungsrat offiziell von den Absichten oder Erwägungen des ETH-Rats in Kenntnis gesetzt?
2. Wie beurteilt der Regierungsrat die Bedeutung der EMPA für den Wirtschaftsstandort Zürich?
3. Was hält der Regierungsrat von einer eventuellen Verlegung der EMPA nach Dübendorf?
4. Ist der Regierungsrat bereit, sich diesen Plänen zu widersetzen und seinen Einfluss dahin geltend zu machen, dass die EMPA in Dübendorf verbleibt?

Dr. Lukas Briner

57/2005